

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 29. August 2024

Volkshochschule Mühlheim | Herbstsemester beginnt in Kürze

Das neue Programm der Volkshochschule für das Herbstsemester 2024 ist seit Anfang Juli auf der Homepage der Stadt Mühlheim unter www.muehlheim.de/vhs zu finden und beginnt Anfang September.

Auch in diesem Semester wird wieder eine bunte Mischung von Kursen, Workshops und Einzelveranstaltungen in den Bereichen „50 plus“, „Junge VHS“, „Kreatives Gestalten“, „Gesundheit“ und „Sprachen“ angeboten. Dabei ist das Kursangebot im Bewegungsraum im Alten Frankfurter Weg besonders umfangreich und einige Angebote sind bereits ausgebucht.

Auf den Druck eines Heftes wird seit einiger Zeit verzichtet, da sich in den zurückliegenden Jahren gezeigt hat, dass die Anmeldungen zu den Kursen fast ausschließlich online erfolgen. Alle bisherigen Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer wurden zusätzlich per E-Mail über das neue Angebot informiert. Auf Anfrage stellt die Volkshochschule gerne ausgedruckte Programme bereit.

Anmeldungen müssen schriftlich erfolgen und können direkt bei der Volkshochschule im Rathaus oder beim zentralen Bürgerservice abgegeben werden. Zudem ist eine Anmeldung per Einwurf im Briefkasten am Rathaus, per Post, Fax oder E-Mail möglich.

Weitere Informationen erhalten Interessierte unter den Rufnummern 06108/601-605 und -607.